
 

 

Pourquoi des roses dans les vignes ? 

 

 

En effet ces plantes sont très sensibles 

à l’oïdium et la moisissure. On les met au 

sommet de la rangée des vignes et cela 

permet de savoir en avance si les 

champignons sont présents et peuvent se 

développer. Il faut donc traiter les 

vignes dès que le rosier est touché afin 

de contrer la propagation et prévenir les 

maladies. 

Aussi, les rosiers servent à faire joli ! 
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